



Bersinergi Meraih Prestasi untuk Indonesia Emas 2045, jadi Tema Besar PKKMB UPNVJ 2023

Thursday, 10 August 2023 09:27 WIB



HumasUPNVJ - Hari yang ditunggu-tunggu telah tiba, Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru UPN Veteran Jakarta (PKKMB – UPNVJ) 2023 dilaksanakan selama dua hari, Selasa 8 Agustus sampai dengan Rabu 9 Agustus 2023. Sama dengan tahun lalu, PKKMB UPNVJ kembali dilaksanakan di Tennis Indoor Senayan, Jakarta.

PKKMB UPNVJ 2023 mengusung Tema "**Melalui Integrasi Budaya Gelorakan Semangat Bela Negara di Era 5.0**". Sebanyak kurang lebih 4000 mahasiswa baru mendapatkan berbagai macam materi yang menarik dari para narasumber yang luar biasa, diantaranya pada hari pertama akan diisi oleh;

-Menteri Pertahanan Republik Indonesia, Letnan Jenderal (Letjen) TNI (Purn) H. Prabowo Subianto yang akan membahas mengenai Kehidupan Berbangsa, Bernegara, dan Pembinaan Kesadaran Bela Negara.

-Deddy Corbuzier yang akan membahas mengenai Berfikir Kritis di Era Merdeka Belajar

-Dr. Anter Venus, MA., Comm, Rektor UPNVJ membahas mengenai Pengenalan Kelembagaan Universitas

-Kunto Adi Wibowo, PhD, membahas mengenai Era Disrupsi dengan Teknologi

-Komjen. Pol. Dr. H. Fadil Imran, M.Si. membahas mengenai Melawan Radikalisme Terorisme dan Prilaku Intoleransi dalam Kehidupan Berbangsa

- Dr. R. Dudy Heryadi, M.Si. – Wakil Rektor Bidang Akademik UPNVJ yang membahas mengenai Sistem Pendidikan Tinggi

- Dr. dr. Ria Maria Theresa, SpKJ., MH. Membahas mengenai Prestasi dan Kemahasiswaan

-Dr. Prasetyo Hadi, SE. MM., CFMP. Membahas mengenai Pengenalan Sumber Daya, Sarana, dan Prasarana Kampus

Selain itu juga akan ada sharing session dengan para mahasiswa/i berprestasi UPNVJ Achmad Dzaim Muzaki, Mahessea Wira Madha dan Theresia Gabriella - IISMA Awardee + Moderator (Ibu Prapti)

Sedangkan pada hari kedua, UPNVJ hadirkan:

-dr. Lula Kamal, M.Sc. yang akan membahas mengenai Say No To Drugs

-Kirdi Putra membahas mengenai Unleashing Your Inner Talent and Growth Mindset in Digital Area to Support "Indonesia Emas 2045"

-Liza Marielly Djaprie, M.Psi membahas mengenai Kekerasan Seksual, Anti Perundungan dan Mental Health

Dan diisi juga dengan pengenalan Badan Eksekutif Mahasiswa dan MPM UPNVJ, Rifqi Adyatma Pradana & Khaerul Anam

Tidak hanya para narasumber eksternal, PKKMB 2023 juga diisi dengan penampilan-penampilan yang luar biasa dari para mahasiswa/i kebanggaan yang berprestasi dan juga menampilkan parade Unit Kegiatan Mahasiswa yang menarik.





Export tanggal : Thursday, 01 August 2024 Pukul 05:26:22 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/08/bersinergi-meraih-prestasi-untuk-indonesia-emas-2045-jadi-tema-besar-pkkmb-upnvj-2023.html>]
